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Em reunião ordinária realizada aos doze dias do mês de maio de dois mil 
e vinte três (12/05/2023), remotamente através da Plataforma JISTSI 
(de  acesso  livre  e  que  tem  o  código  aberto),  presidida  pelo 
Coordenador, o docente  Carlos Francisco Simões Gomes e com a 
participação e presença dos docentes: Gilson Brito Alves Lima, Marcos 
Santos,  Lídia Angulo Meza,  Alessandro Jatobá, Robisom Damasceno 
Calado,  Annibal  José Roris  Rodriguez Scavarda do Carmo, Helder 
Gomes Costa, Níssia Carvalho Rosa  Bergiante, Renata Raposo Del-
Vechio, Fernando Toledo Ferraz, Eduardo Uchoa Barboza, Priscilla 
Cristina  Cabral  Ribeiro,  Diogo  Ferreira  de  Lima  Silva,  além  do 
representante  discente  Mozart  Caetano  Heymann.  Os  Docentes 
ausentes  sem justificativa:  Rodrigo  Arcuri  Marques Pereira,  Marcos 
Costa  Roboredo,  Osvaldo  Luiz  Gonçalves  Quelhas,  Artur  Alves 
Pessoa, Pauli Adriano de Almada Garcia, José Rodrigues de Farias 
Filho. 
Dando  início  a  reunião,  o  Sr.  Coordenador  coloca  em  votação 
aprovação da ata do colegiado de 12 de maio de 2023. Aprovada. 
Continuando,  o  Sr.  Coordenador comunica  aos  membros  do 
Colegiado a situação do site do Programa que se encontra fora do ar 
por  falta  de  pagamento,  e  avisa  que  esse  problema  deverá  ser 
resolvido, sabendo que a Direção da Escola de Engenharia se propôs 
a pagar o boleto para que o site seja restabelecido. 
Continuando, o Sr. Coordenador informa ao colegiado do curso que 
no último dia 02/05/2023, foi realizada uma reunião com a direção da 
Escola de Engenharia para se falar da situação hoje do Programa, 
novamente  a  necessidade  de  ter  funcionários  para  o  bom 
funcionamento administrativo do Programa foi  relatada,  e questões 
envolvendo a plataforma SUCUPIRA, a Escola mencionou que em 
setembro  devem  ser  admitidos  novos  funcionários  para  compor  o 
quadro, nos foi prometido pelo Diretor atual da Escola de Engenharia 
o pedido de 02 (dois) desses funcionários para cobrir o nosso déficit 
em nossa coordenação. 
A  seguir,  foi  solicitado  pelo  professor  orientador  Osvaldo  Luiz 
Gonçalves Quelhas que a professora Nissia Carvalho Rosa Bergiante 
seja coorientadora do aluno FELIPE MONTEIRO, onde foi aprovada 
por unanimidade pelos membros do Colegiado.
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 Dando prosseguimento o Professor Marcos Santos solicita conclusão 
de estágio de pós-doutorado do Professor Daniel Moura (UFCG), com 
base no relatório em anexo. Aprovada. 
Candidatura  do  artigo  do  discente  Danilo  Colombo,  orientando  do 
Professor Gilson, ao EPPGEP na categoria de “doutorado”. O aluno 
defendeu a tese no início de 2023, foi indicado pelo professor Gilson e 
aprovado pelo Colegiado do curso.
 Foi solicitada prorrogação de prazo para defesa de dissertação de 
mestrado do aluno Robson Alves dos Santos, orientando do Professor 
Gilson Brito, defendido pelo seu orientador devido a sua dedicação 
com  trabalhos  de  alta  performance  e  fechamento  de  artigo 
internacional, concedido prorrogação no prazo de 6 meses até 29/02/2024. 
Assuntos gerais: colocado aos membros do colegiado a situação do nosso 
prestador de serviços digitais, bolsista, de nossa coordenação o Guilherme 
Vinagre,  que está  atualmente  sem bolsa para  continuar  demandando os 
seus serviços, em prol do mesmo se levantou a hipótese de uma cotização 
entre os membros do Colegiado para poder pagar esses serviços, porém 
alguns  professores  se  colocaram  contra  a  essa  decisão,  temendo  que 
sejamos penalizados diante as leis trabalhistas, sabendo que essa cotização 
não o ampararia legalmente, e assim podendo haver queixas e eventuais 
problemas para nosso Programa e nossa Coordenação.  Foram recolodas 
propostas já sugeridas e discutidas novas propostas. O problema de como 
pagar a bolsa do Guilherme ficou sem solução acarretando a saída dele no 
fim do mês de maio. Sendo o mês de Maio o último mês que o Guilherme 
trabalhará no TPP o TPP sem o atendimento on line. Nada mais havendo a 
tratar, o Sr. Coordenador, Prof. Carlos Francisco Simões Gomes, encerrou a 
Reunião e eu, Hermilcinéa Alves da Silva,  lavrei  a presente ata, que vai 
assinada exclusivamente pelo Sr. Coordenador. 

                                                        
            
                                                                

Niterói, 12 de maio de 2023.

  

Carlos Francisco Simões Gomes
Coordenador do Programa de Pós-Graduação em Engenharia de Produção
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